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会長挨拶� 吉村会長

　皆さん、こんにちは。

　年が明けてから、朝晩の冷

え込みが極端に厳しくなり、

風邪にかかる方が増えると同

時に、インフルエンザ流行の

兆しということですが、皆さ

んは大丈夫ですか？

　十勝では、正月以降に雪は

降っておりませんが、空知管

内、岩見沢などは２ｍ近くの

積雪になって、日常生活にも

影響が出ているように聞いております。こちらにもいつドカ

雪が降るのかという心配もありますが、やっと最近になって

削られた部分や解けた部分からアスファルト路面が出て来て、

少し良くなったとは思いますが、今年の除雪の悪さについて

は、相当市民から苦情が届いていると聞いているところです。

さて、各団体等主催の新年交礼会も終盤に来ていることと思

いますが、先週、私共の全道会と政治連盟が共催した賀詞交

歓会には、知事や道議会議長は基より、過去にない位の国会

議員や道会議員本職が出席されました。このことは、この夏

に何かが起きることを暗示しているのではないかと他の役員

と共に考えざるを得ないところでした。また、鈴木夕張市長

も出席されていて、そのスピーチの若々しさと清々しさを実

感いたしました。

　何れにしましても、他の問題はともかく、国が震災の復興

に１日も早く取り組める体制を築き上げ、進めてもらいたい

と思っているところです。

　本日のプログラムは、嶺野侑（みねのすすむ）様に「公益

を考える」という標題にて卓話を頂きます。地域の歴史の中

にある様々な出来事を基にされたお話を再度聞くことができ

ることを楽しみであると同時に感謝しているところですので、

何卒宜しくお願い致します。

　以上、会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

会務報告� 西田幹事

・帯広東ＲＣ移動例会開催のご案内

　日時　平成24年１月24日（火）午後０時30分

　場所　明治北海道とかちオーバル

・帯広東ＲＣ第４回クラブ協議会開催のご案内

　日時　平成24年１月31日（火）午後６時30分

　場所　帯広ワシントンホテル

・帯広５ＲＣ・芽室ＲＣ・音更ＲＣ合同例会のご案内

　日時　平成24年２月９日（木）午後０時～午後１時30分

　場所　ホテル日航ノースランド帯広

　講師　（株）ヒューマンパワー・イノベーション　代表

ＮＰＯ法人Ｋリーグインターナショナルネットワークス

 代表理事　須田　　達史 様

卒寿のお祝い�

　福岡会員

米山奨学会功労者表彰�

　吉村会長・大塚副会長・高田　会員

委員会報告� 深澤親睦委員長

ニコニコ献金� 相澤和彦親睦活動委員

■１月10日分

毅吉村会長　明けましておめでとうございます。本年も宜し

くお願いします。

毅西田幹事　明けましておめでとうございます。あと半年、

ご協力宜しくお願い申し上げます。

毅長谷川会員　又、又新しい歳を迎える事ができました。百

歳迄頑張ります。

毅石川会員　本年も宜しくお願いします。

毅益子会員　あけましておめでとうございます。今年も宜し

くお願い致します。
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毅斉藤会員　平成24年が皆様にとって良き年となるよう祈願

してニコニコします。

毅宮前会員　誕生日に記念品を頂き有難うございました。

毅梶川会員　本年も宜しくお願いします。

毅高田会員　あけましておめでとうございます。本年も宜しく。

毅馬渕会員　謹賀新年、今年も宜しくお願いします。又、美

味しいお茶を頂き有難うございました。

毅上野会員　今年一年間よろしくお願い致します。

毅神田会員　明けましておめでとうございます。

毅曽根会員　ビンゴの景品有難うございました。あけまして

おめでとうございます。今年は良いことありますように！

まずはニコニコ。

毅鎌田勉会員　新年おめでとうございます。

毅板倉会員　おめでとうございます。良い年でありますように!!

毅金尾会員　今年は辰年、俺の年。

毅大塚会員　新年のニコニコです。今年一年おだやかな年で

ある事を願って。

毅高橋会員　誕生日に記念品を頂き有難うございました。

毅森　会員　結婚記念日に記念品を頂き有難うございました。

今後とも、長いお付き合い宜しくお願い致します。

毅加藤昭治会員　新年明けましておめでとうございます。本

年も宜しくお付き合い下さりますよう。

毅加藤雄樹会員　明けましておめでとうございます。良い年

であります様お祈り申し上げます。

毅深澤会員　森さんのご好意で、年末家族会の様子をＣＤに

していただき、それを皆さんに買っていただきました。森

さん、皆さん有難うございました。

■１月17日分

毅大塚会員　新年交例会、皆さんの倍楽しまさせて頂きまし

たので。

毅福岡会員　１月21日で90歳になりました。

毅福岡会員　テレビ（ＮＨＫ）全国放送に出ました。

毅益子会員　誕生日に記念品を頂き有難うございました。

毅高田会員　誕生日に記念品を頂き有難うございました。

毅深沢会員　新年交例会で大塚さんと気持よく歌わせて頂き

ました。

１月結婚記念日を迎える方� 深澤親睦委員長

　森　　　定　晴 会員　　昭和43年１月17日

１月誕生日を迎える方

　福　岡　正　雄 会員　　大正11年１月21日

　伊　藤　克　美 会員　　昭和13年１月14日

　西　籐　　　亭 会員　　昭和13年１月30日

　森　　　定　晴 会員　　昭和18年１月25日

　高　田　　　進 会員　　昭和23年１月５日

　宮　前　克　則 会員　　昭和25年１月16日

　高　橋　克　弘 会員　　昭和28年１月25日

　益　子　裕　之 会員　　昭和31年１月27日

　伊豆倉　寿　信 会員　　昭和36年１月29日

出席報告� 久保出席委員長

■第1314回例会

　会員数39名　当日出席者30名

　合計30名　出席率79％

■第1315回例会

　会員数39名　当日出席者26名

　メークアップ１名　合計27名

　出席率71％

■第1317回例会

　会員数39名　当日出席者23名

プログラム� 上野社会奉仕委員

ゲスト卓話� 元帯広市議会議員　嶺野　侑 様

〔公益〕を考える～松本十郎と十勝

　明治維新直後、戊辰戦争で官軍と戦った庄内藩士松本十郎

は、賊軍ながら官軍の総参謀黒田清隆に認められ、道開拓判

官に任命、根室の漁業場所請負人制度を廃止。

　漁業権開放の功績で大判官に昇任しました。

　明治９年、石狩川上流から音更川上流を経て十勝を探査、

〔石狩十勝両河紀行〕を書き世に残しました。その中で糠平

付近には森林伐採のある事を記し、上帯広で陣羽織を着たア

イヌの総酋長を接見した事記しています。

　金銀の財宝を持つ富豪の総酋長の存在は、歴史的に注目さ

れます。

　十郎は樺太アイヌを石狩に強制移住させる方針に反対して

官を辞し、戊辰戦争で焼死して同士を山形県の鶴岡で弔い、

没しました。

次週プログラム予定

・１月24日（火）移動例会　職業奉仕委員会

　　　　　　　　明治北海道とかちオーバル

バースデイソング

乾　　　　　　杯� 石川会員


